Stadtrat - dieses Amt ist für Ludwig Zellner eine reizvolle, vor allem aber eine verantwortungsvolle Aufgabe. Mit großem Einsatz und hoher Motivation nimmt er diese Verantwortung wahr. Gemeinsam mit Ihnen will er unsere lebenswerte Stadt fit für die Zukunft machen. Dabei setzt er sich für eine nachhaltige, umweltgerechte Entwicklung Landshuts ein. Bei der Bearbeitung der Themen Familie, Jugend und Senioren, Bildung und Kultur, Arbeitsplätze und

Wirtschaft, Sicherheit, Sport sowie Natur und Umwelt hat er immer die Menschen im Blick. Sie alle sollen sich nämlich in unserer Stadt wohlfühlen und gut leben können.

Ludwig Zellner ist Vorsitzender des Freundeskreises Hochschule Landshut, Stv. Landesvorsitzender des CSU-Arbeitskreises Schule, Bildung und Sport, Stv. CSU-Vorsitzender in Landshut und Vorsitzender der CSU Landshut-Achdorf.





MEIN LIEBLINGSPLATZ

Gerne erinnere ich mich, wie wir Jungs aus der Innenstadt auf der großen Wiese rund um den Pavillon bis zum Zeughaus Fußball spielten. Parallel dazu die großen Bäume der Preysingallee und dahinter die Isar, gegenüber der Blick zur Martinskirche und Burg auf dem Hofberg: einfach wunderschön!